



Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Cambiar el escaño por las aulas

GRANADA

Cambiar el escaño por las aulas

Tres diputados que dejan el acta volverán a dar clases

13.11.11 - 00:55 - ANDRÉS CÁRDENAS acardenas@ideal.es | GRANADA.



Pérez Tapias seguirá escribiendo artículos, es su gusanillo, como él mismo reconoce. :: RAMÓN L. PÉREZ

Agradecimiento, tranquilidad, sensación del deber cumplido... Un montón de sentimientos acuden a los políticos que dejan la vida pública y que han constatado que su partido ya no cuenta con ellos para la próxima legislatura en el Congreso de los Diputados. Son los que las listas han dejado fuera. A partir de ahora se han acabado los madrugones para ir a Madrid, las semanas de cuatro días en la capital de España, las comidas a deshoras... Se alejan del vértigo de la política y vuelven a la cotidianidad de sus vidas antes de que fueran diputados o cargos públicos. Ninguno dice que se va con resentimiento y tres de ellos volverán a sus puestos en la Universidad de Granada.

TAGS RELACIONADOS

cambiar, escaño, aulas

ANUNCIOS GOOGLE

Elecciones España 20-N

Por una Ley Electoral Justa Toma La palabra, Tú Decides
www.upyd.es

5000 plazas Correos

Trabajo fijo de carterero. Prepára la oposición de la mano de expertos
www.trabajaparacorreos.es

Hoteles en Granada Centro

2 Magníficos Hoteles en el centro. de Granada al Mejor Precio Online!
es.SolMelia.com/Hoteles_Granada

Empleos en Dirección

Accede a miles de empleos a partir de 50.000 €. Niveles sénior
www.Experteer.es

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con

Regístrate



La actualización en tiempo real está **pausada**. (Continuar)

Mostrando 4 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero ▼



Clara

#Hernan Talavera# Por lo que escribes o no sabes quien es el profesor Perez Tapias, o estas mal informado. Lo que dices es una sarta de infundios El profesor Perez Tapias, creo que fue el único que renunció a sus emolumentos de diputado, prorrogados al cerrarse el Parlamento y pedir su alta en la Universidad.

Hace 16 horas Denunciar

Me gusta



pepeman

Flojete, flojete y con proyectos raros que no sintonizan con los ciudadanos. Eso no es óbice para destacar que es una buena persona.

Hace 21 horas Denunciar

Me gusta